

En Curanipe se procedió al cambio de dependencias en la atención kinésica



Desde ayer, la localidad de Curanipe ha iniciado el traslado de la sala de atención kinésica, que anteriormente funcionaba en la sede del Adulto Mayor. A partir de ahora, los servicios se ofrecerán en la sede de la Junta de Vecinos de Curanipe, situada al costado del Cuerpo de Bomberos. La atención se mantendrá en el horario habitual, de 8:00 a 17:00 horas.

Este cambio se lleva a cabo como parte de los preparativos para el nuevo Centro de Salud Familiar (CESFAM), cuya finalización se prevé en el corto plazo. La llegada del equipamiento para este nuevo centro permitirá contar con instalaciones más modernas y adecuadas, mejorando significativamente la atención y servicios de salud disponibles para la comunidad.

Desde la dirección municipal, se lamentan los inconvenientes que este traslado podría causar y se agradece la comprensión de todos los vecinos y vecinas durante este proceso de mejora en la infraestructura de salud local. Se espera que con estas actualizaciones, la atención kinésica pueda ofrecer un servicio de mayor calidad y bienestar a los habitantes de Curanipe.